



# Vuelve el desfile en honor a Carabineros en Villa Alemana

**Histórica tradición contó con emotivo desfile cívico-militar en el marco del aniversario 98 de la institución**

Con la presencia de autoridades regionales, el alcalde Nelson Estay y cientos de vecinos, Villa Alemana vivió una jornada llena de emoción con el regreso del tradicional desfile en homenaje a Carabineros de Chile, una actividad que no se realizaba en la comuna desde hace muchos años.

La iniciativa fue organizada por el Municipio de Villa Alemana en coordinación con Carabineros, en el marco de los 98 años de la institución. El desfile reunió a más de 27 colegios de la comuna, unidades de Bomberos, representantes del convenio OS-14, agrupaciones folclóricas y diversas organizaciones cívicas, quienes desfilaron por calle Santiago, frente a la Sexta Comisaría de Villa Alemana.

El acto también contó con la Banda de Guerra y la Banda Instrumental de la Escuela de Caballería de Quillota. Además, se realizó un emotivo homenaje a los tres mártires de Carabineros asesinados en abril de 2024.

El alcalde Nelson Estay destacó el valor de la actividad "Muy emocionado y agradecido de lo que hace Carabineros por nuestras familias y ciudades, fue un homenaje maravilloso e histórico. Villa Alemana está retomando tradiciones, valorando a las instituciones que están en la primera línea cuidándonos día a día. Carabineros es una de las más queridas, y es importante reconocer su esfuerzo y el de sus familias", expresó.

El prefecto de Carabineros de Marga Marga, coronel Jorge Guaita, agradeció la convocatoria "Muy contento por la cantidad de personas, colegios y autoridades que nos acompañaron. Estamos a días de cumplir 98 años, y estos gestos fortalecen la conexión con la comunidad. También agradezco el respeto hacia nuestros mártires, que siguen presentes en la memoria colectiva", señaló.

